

**GO.WEB.ID**

## Memahami Kapuas, Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau Dukung Wiyatno Dodo

**Indra Gunawan - KAPUAS.GO.WEB.ID**

Nov 4, 2024 - 17:29



*Gambar Hari Susanto, Ketua DPD Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau Kabupaten Kapuas*

Memahami Kapuas, Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau Dukung Wiyatno Dodo

KAPUAS - Pelaksanaan pemilihan kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024

ini, penuh dengan dinamika dan suasana yang baru khususnya untuk Kabupaten Kapuas Kalimantan Tengah (Kalteng).

Dengan semangat baru tersebut juga diharapkan oleh masyarakatnya dalam menyambut pesta demokrasi, untuk mencari pemimpin yang benar-benar memperjuangkan hak dan keadilan bagi masyarakat kecil, berlaku adil tanpa membedakan Ras serta golongan.

Pemimpin yang berlaku arif dan bisa mensejahterakan rakyatnya dengan benar-benar melaksanakan amanah yang telah dititipkan kepadanya, sebagai Bupati dan wakil bupati Kabupaten Kapuas nantinya.

DPD Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau (DPD KUDBB) Kabupaten Kapuas, selaku organisasi masyarakat (Ormas), selama ini peduli akan adat dan budaya Dayak, serta sosial masyarakat.

Mengharapkan di Pilkada Kabupaten Kapuas tahun 2024 ini, akan melahirkan sosok pemimpin yang bisa membawa perubahan menuju kesejahteraan, memanfaatkan SDA yang dimiliki untuk kepentingan masyarakat Kapuas sendiri dan benar-benar memahami karakteristik Kabupaten Kapuas, baik itu masyarakatnya serta geografis lingkungan.

Heri Susanto, Ketua DPD KUDBB Kabupaten Kapuas, menilai dari sekian paslon yang berkompetisi di Pilkada saat ini, pasangan Wiyatno Dodo memiliki hal-hal yang bisa membawa Kapuas akan lebih baik lagi kedepannya.

"Semua paslon merupakan putra-putri terbaik yang dimiliki Kabupaten Kapuas, namun yang lebih mewakili paslon Wiyatno Dodo," kata Heri melalui saluran whatshap ke media ini, Senin (04/11).

Hal itu ungkapnya dilihat dari trackrecord atau rekam jejak kedua paslon dengan nomor urut 1 ini. Wiyatno merupakan kader partai PDI Perjuangan dan merupakan mantan Ketua DPRD Provinsi Kalteng dan pada pileg lalu terpilih kembali menjadi anggota Legislatif.

Sementara itu pasangannya yang menjadi wakil bupati merupakan seorang Birokrat profesional dan pernah menjabat sebagai Camat di beberapa kecamatan di kabupaten Kapuas.

Keduanya dinilai serasi dan profesional serta benar-benar memahami masyarakat Kabupaten Kapuas dan apa yang menjadi kendala Kabupaten ini sebelumnya.

"Hal inilah melandasi DPD KUDBB Kapuas, mendukung pasangan Wiyatno Dodo untuk memimpin daerah ini periode 2024 hingga 2029 nanti," jelas Heri menegaskan.

Selain itu juga pasangan Wiyatno Dodo merupakan keterwakilan masyarakat Kapuas, mewakili dari suku Jawa dan Dayak serta keberagaman keyakinan yang ada di Kabupaten Kapuas.

Ditambahkannya, DPD KUDBB Kapuas akan akan membantu bagaimana agar paslon Wiyatno Dodo bisa menjadi Bupati dan Wakil Bupati terpilih nantinya, ditanggal 27 November 2024.(//).